

Engelscup und Weihnachtscup 2019

Das Geräteturnjahr geht traditionell für die jungen Turnerinnen mit dem Engels- und für die höheren Kategorien mit dem Weihnachtscup zu Ende.

An den zwei Wettkampftagen des Engelscup in Courtepin nahmen insgesamt 751 Turnerinnen teil! Aus Gurmels waren 42 Mädchen am Start. Sie turnten in den Kategorien 1 bis 4 und versuchten ihre Bestleistung zu zeigen.

Mit der Ausbeute von 24 Auszeichnungen und einer bronzefarbenen Medaille von Krebs Cloé in der Kategorie 1, kann mit Stolz gesagt werden, dass diese Bestleistung sehr vielen Mädchen gelungen ist.

Jeweils eine Woche später findet der Wettkampf für die Kategorien K5 – KD statt. Dieses Jahr waren die älteren Turnerinnen in Broc zu Gast. In den oberen Kategorien sind weniger Mädchen/Frauen am Start, aus Gurmels reisten 5 Turnerinnen an. Am Besten lief der Wettkampf Michelle Herren, sie erturnte sich in der Kategorie 5 mit dem 21. Rang eine Auszeichnung.

Das Wettkampfsjahr 2019 ist nun also abgeschlossen. Es bleibt etwas Zeit Übungen zu ändern, in eine nächsthöhere Kategorie zu wechseln oder seine bisherigen Übungen zu verbessern. Für die jüngsten Turnerinnen geht das Wettkampfsjahr 2020 am 21. März, für die höheren Kategorien am 02. Mai los.